

謹

んで新年のお祝いを申し上げます。

町民の皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

皆様方には、日頃よりまちづくりにご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は、「令和」という新しい元号がスタートしましたが、当町でも、様々な分野で、喜ばしいスタートの年となりました。

4月には、「くす星翔中学校」が開校しました。町内の中学生の生徒の皆さんが、一つの学校で、学業や部活動の中で切磋琢磨をされ、充実した学校生活を送ることで、将来に向けた基礎の場となって頂ければと願っております。

また、5月には、玖珠工業団地で、「新栄合板工業株式会社」様が大分工場の操業を開始されました。働く場所が増えることは、当町にとって、大変重要な意義があります。

12月には、台湾鉄路管理局と同じ扇形庫を所有するつながりをきっかけとして、姉妹友好の締結を行いました。

旧豊後森機関庫は、当町を代表する

観光スポットとして、台湾からも多くの人々が訪れています。今後は、観光をはじめ、産業・教育などの分野で交流が広がればと期待しております。

さて、玖珠町では昨年度から住民参加型のまちづくりワークショップ「ことん！玖珠町」くす魅力発見ツアーを開催しています。まちづくりについて様々なテーマで、多くの住民の方に、多くのアイデア、ご提案を頂いております。まちづくりには住民の方の参加が不可欠ですが、多くの分野でボランティア、コミュニティ、地域のお世話、伝統芸能の継承など多くの方々に支えていただいております。今後も皆様との協働によるまちづくりを進めてまいります。

結びに、新しい年が、皆様にとって、平穏で慶びに満ちた一年となりますことを祈念しまして、新年のあいさつをいたします。



玖珠町長 宿利政和

新年のごあいさつ

**新**

年明けましておめでとうござい  
ます。町議会を代表して一言ご  
挨拶を申し上げます。

町民の皆様におかれましては、輝か  
しい新年を迎え、健やかにお過ごし  
のこと、心からお慶び申し上げます。

皆様には、日頃より議会に対する暖  
かいご理解とご協力を賜り厚くお礼申  
し上げます。

また、昨年の台風や集中豪雨などの  
災害に被災された方々にお見舞い申し  
上げますとともに、一日も早い復旧がで  
きますよう念願しております。

さて、本町におきましても、一層深  
刻化する少子高齢化や過疎化の現状を  
見ると、高齢者福祉の充実、少子化  
対策や基幹産業である農林業振興、商  
工業の活性化、住環境の整備等々、さ  
まざまな課題に直面しております。

二元代表制の一方である議会として、  
これまでも行政を監視・牽制、そして  
まちづくりの提言を行ってまいりまし  
たが、今後も「町民の皆様とのつなが  
り」を大切にし、その声を施策に反映  
することが出来ますよう、玖珠町議会  
基本条例に基づいて、町民の皆様との  
意見交換会などを開催しているところ  
でございます。

本年も議員一同研鑽を重ね、更なる  
議会改革を進め、安全で活力と思いや

りのある、より豊かな玖珠町が実現す  
るよう全力を尽くしてまいりますので、  
町民の皆様のお一層のご指導ご鞭撻  
を賜りますようお願い申し上げます。  
結びに、町民の皆様のご健勝と新し  
い年が皆様方にとりまして、より実り  
多き年になりますようご祈念申し上げ  
まして、年頭のご挨拶といたします。

玖珠町議会議長 石井龍文

